



## Alcalde de Constitución se reunió con Ministra de Obras Públicas para abordar mejoras en la Ruta L-30M

En dependencias del Ministerio de Obras Públicas se desarrolló una importante reunión entre la ministra Jessica López Saffie, el alcalde de Constitución, Carlos Valenzuela Gajardo y el director de Secplan del Municipio, Rodrigo Rojas, instancia en la que se revisaron diversos proyectos de conectividad, siendo el foco principal la Ruta L-30M, que une San Javier con Constitución.

La ministra López destacó que actualmente la vía está bajo la administración de la Dirección de Vialidad, la cual continuará a cargo hasta que se defina el nue-

vo proyecto de mejoramiento, en base a un estudio de alternativas ya licitado y que debiera adjudicarse este mismo año, por lo que la Secretaria de Estado adelantó que, de ser posible, las obras iniciales podrían ejecutarse también durante 2025 a través de la administración directa de Vialidad.

Por su parte, el alcalde Carlos Valenzuela valoró la información clara entregada por la ministra, señalando que este anuncio genera tranquilidad en los vecinos de San Javier y Constitución, quienes por años han solicitado mejoras en



esta ruta fundamental para la conectividad de la zona, asimismo, indicó que no se descartan fórmulas de fi-

nanciamiento mixto con apoyo del gobierno regional, municipios y empresas privadas para concretar las obras.

En paralelo, se abordaron avances en otros proyectos de conectividad, como el mejoramiento de caminos en sectores como Piedra del Lobo, los que podrían tener luz verde en los próximos meses.

El alcalde agradeció la instancia, subrayando que este es un paso clave hacia el objetivo común de contar con una Ruta L-30M más segura y eficiente para el desarrollo de la región y el bienestar de sus habitantes

